

Fit für Konzeptverfahren – heute geht's weiter!

Veranstaltungsreihe Stadtmacher*innen als Baugruppen und/oder Investoren

The poster features a yellow header with the text 'SEGA' and a QR code. Below this is a 3D architectural rendering of a cityscape. The main title 'Fit für's Konzeptverfahren?' is displayed in large yellow letters. Subtext includes 'Gemeinschaftlich Wohnprojekte umsetzen' and 'Tipps für Baugruppen, Initiativen, Institutionen & Investor*innen'. A circular inset map shows a specific urban area with a red line indicating a boundary or route.

VERANSTALTUNGSREIHE
für Stadtmacher*innen

TERMINE

Di · 20.01.2026 · 18:00 Uhr
Konzeptverfahren AUSBLICK Büchel

Di · 27.01.2026 · 18:00 Uhr
Erfahrungen aus Wohnprojekten

Di · 10.02.2026 · 18:00 Uhr
Wohnprojekte entwickeln & gestalten

Di · 10.03. / 24.03.2026 · 10–20 Uhr
Individueller Beratungstag Finanzen*
*Anmeldung bis 03.03.26 über info@sega.ac

SEGA · Büchel 58/60
– Kostenlos & offen für alle –

Die Veranstaltungsreihe „Fit für Konzeptverfahren – Stadtmacher*innen“ geht weiter. Nach den ersten beiden Veranstaltungen steht nun die dritte Folge an.

Gesine Appel, Architektin und Partnerin im Büro baut architektur, gibt Einblicke in die gemeinsame Entwicklung und Gestaltung von Baugruppenprojekten. Die Veranstaltung bietet Raum für Austausch und richtet sich an alle Interessierten.

Auf einen Blick:

Dienstag, 10. Februar um 18:00 Uhr

Büro der SEGA, Büchel 58/60

Offen für alle, kostenfrei

Ausschreibung Baufeld AUSBLICK: <https://buechel-aachen.de/ausschreibungen/>